

Zudausques

Un marché animé et enflammé, dans l'esprit d'Halloween



Ambiance garantie sur le marché avec la compagnie Cirq'o'vent.

Le marché de la ferme Marcotte à Zudausques a lieu chaque vendredi de 17h à 19h. Avec la proximité d'Halloween, des animations avaient été prévues sur ce marché en partenariat avec Go Trade. La compagnie Cirq'o'vent a déambulé en fanfare avec des percussions, des numéros de jonglerie et des cracheurs de feu. Elle était suivie par les enfants qui portaient

leur masque mexicain fabriqué en atelier à la Boutique singulière. Ils ont été récompensés par les commerçants du marché qui leur ont distribué des bonbons. Un atelier céramique (raku) était proposé par le collectif Art_groupe et Manu Insolo. Le raku est une technique japonaise de fabrication de céramique à cuisson rapide. Il s'agissait de fabriquer des chaînes

mexicaines avec des pendentifs. Les médaillons de terre figurant des crânes ont été peints avec de l'émail par les enfants. Ils ont ensuite été mis au four pour une cuisson express. Enfin, un atelier de sculpture sur citrouille proposé par les animateurs de Go Trade a ravi les plus jeunes.



Les enfants sur le marché de Zudausques portent leur masque fabriqué à la Boutique singulière.

AB, clp